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«Мирный» – самый молодой микрорайон в городе. Строительство новых зданий и
постоянное развитие инфраструктуры говорит о большом запасе ресурсов. Именно
здесь для развития имеется целое «поле» в прямом и переносном значениях. Местное
самоуправление в микрорайоне представляют активные и целеустремленные жители,
поэтому отчетно-выборная конференция здесь прошла очень оживленно.      

  

В конференции принимали участие Глава УМР С.В. МАКЛАКОВ, председатель Думы
УМР М.Р. ВОРОНОВ, Глава Администрации Углича С.А. ПАРФЕНОВ, депутаты
Муниципального Совета,  специалисты отдела по работе с ТОС, председатели Советов
домов, жители.

  

Начальник отдела по взаимодействию с ТОС М.А. СМИРНОВ огласил присутствующим
повестку дня. Первым пунктом значился доклад Т.А. ЛАБАЗОВОЙ, председателя

 КТОС «Мирный», о работе комитета за последние два года. А сделано было немало.
Среди наиболее ярких достижений ТОС «Мирный» значатся: пуск  долгожданного
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автобуса по маршруту №9; проведение более 20 рейдов комиссии по профилактике
правонарушений совместно с участковым М.А. ИЛЮХИНЫМ по проблемным адресам;
расчистка площадки, загроможденной строительным мусором рядом с СОШ №8, который
около 20 лет портил вид микрорайона. Долгое время жители ждали открытия детского
игрового комплекса у домов № 21-22. И вот, опять же благодаря работе ТОС «Мирный»
это случилось. Комитет все время принимал активное участие в жизни молодежи,
поддерживал стремление многих ребят попасть в спортивные секции и команды,
пропагандировал здоровый образ жизни и поощрял заслуги детей. Не оказались члены
ТОС и в стороне, когда случилось два пожара на территории микрорайона. Общими
усилиями были собраны средства и оказана помощь погорельцам. Председатель Т.А.
ЛАБАЗОВА в своем докладе отметила, что комитет связывает работу 

многих общественных структур, делает ее согласованной и целенаправленной. Во
второй части доклада были озвучены проблемы «Мирного». Все они систематизированы
в список, который был передан первым лицам города.

  

Так как подобные конференции проходят всегда для того, чтобы осуществить открытый
диалог жителей с властью, последовали вопросы и просьбы, на которые ответил С.В.
МАКЛАКОВ, Глава УМР:

  

- Примите меры к владельцам автомашин, которые прямо на газонах ставят своих
«железных коней», хотя рядом есть стоянка.

  

- Думаю, нужно просто как следует оштрафовать нарушителей. (М.А. ИЛЮХИН,
участковый уполномоченный полиции взял на
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 карандаш этот вопрос). Также напоминаю, что запрещена установка гаражей-«ракушек» в городе.  - У дома №14 до сих пор имеется старая ржавая металлическая горка, мы хотим новуюсовременную детскую площадку.  - Глава Администрации города С.А. ПАРФЕНОВ лично проедет по всем дворам ивыяснит, где до сих пор имеются старые конструкции, опасные для детских игр. Поповоду площадок, мы решили пойти по пути строительства современных игровыхкомплексов нового поколения.  Это – всевозможные детские карусели и горки, качалки икачели, песочницы и целые игровые городки из безопасных материалов, которыепрошли все ГОСТы. Но такие площадки появятся не в каждом дворе из-за большой ихстоимости. Где именно они будут, зависит от жителей, которым следует объединиться инаписать заявку. Мы никому не отказываем.  

С.А. ПАРФЕНОВ, Глава Администрации Углича, будучи с жителями «Мирного»буквально  соседом, также призвал людей к слаженной работе:  - Только совместная конструктивная работа дает успех, поэтому я призываю жителей кучастию в субботниках. В этом году из-за быстро наступившей весны, мы намного раньшеобычного начинаем  приводить в порядок город. С 29 марта по 28 апреля  будуторганизованы мероприятия по благоустройству и очистке территории. Со стороныАдминистрации мы готовы  с помощью Управляющих компаний организовать вывозмусора, обеспечить жителей всем необходимым для уборки.  По итогам конференции работа комитета была оценена как «удовлетворительная». Приэтом общим голосованием и в довольно сложной дискуссии был изменен его состав.Четыре новых человека были избраны в члены ТОС, во главе с тем же председателемТ.А. ЛАБАЗОВОЙ. Пожелаем  же комитету результативной и слаженной работы в новыйпериод.  Евдокия ЧИЖОВА, фото автора  "Угличанин" №11 (364) от 26.03.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}  
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